

Antrag Sicherstellung NPV Sportbetrieb

Antragsteller: NPV Vorstand

Antragsnummer: **NPV 101**

Der Antrag wurde in ähnlicher Form unter NPV 101 bereits auf der letzten Mitgliederversammlung von den Mitgliedsvereinen für die Zeit bis zu dieser Mitgliederversammlung beschlossen.

Für die Zeit zwischen dieser und der nächsten Versammlung wird eine neue Beauftragung beantragt.

Beantragung:

Der NPV Vorstand wird beauftragt alle notwendigen Beschlüsse zu fassen die zur Sicherstellung des NPV Sportbetriebs erforderlich werden falls Einschränkungen durch behördliche Verordnung oder ähnlichem die ordnungsgemäße Durchführung behindern oder unterbinden.

Dabei können Bestimmungen der Ordnungen und Richtlinien geändert, erweitert und außer Kraft gesetzt werden.

Alle Änderungen sind zu dokumentieren und zeitnah zu veröffentlichen.

Die Vorstandsbeschlüsse gelten nur bis zur nächsten Mitgliederversammlung. Ansonsten sind sie auf dieser Mitgliederversammlung zur Abstimmung zu stellen.

Bei einem eingeschränkten Sportbetrieb soll die Priorität auf der Durchführung der Mannschaftswettbewerbe (Liga, Pokal) liegen. Als Priorität 2 die Ausrichtung Landesmeisterschaften und Qualifikationen zu Deutschen Meisterschaften. Danach die Teilnahme an nationalen Veranstaltungen und der Kaderbetrieb.

Begründung:

Behördliche Verordnungen haben zu erheblichen Einschränkungen geführt die nicht ohne Auswirkungen auf den Sportbetrieb des NPV geblieben sind.

Es ist zumindest nicht ausgeschlossen, dass die Einschränkungen noch länger in Kraft bleiben oder in Zukunft durch neue oder angepasste ersetzt werden.

Der Vorstand hat dazu Anfang 2021 Entscheidungen getroffen die zur Absage bzw. Verschiebung eines Teils des Sportbetriebs in 2021 geführt haben. Dazu kann es gegebenenfalls in 2022 erneut kommen.



Niedersächsischer Pétanque-Verband e. V.

Turnierteilnehmern (Deutsche Meisterschaften, Länderpokale, etc.) wird in 2022 erneut eine finanzielle Unterstützung angeboten die anders als in „normalen“ Jahren kalkuliert ist.

Die Fahrtkostenzuschüsse zu Deutschen Meisterschaften sind auch in 2022 unabhängig von den erwarteten Einnahmen der Landesmeisterschaften kalkuliert worden.

Die Fahrtkostenzuschüsse für die Fahrten zu den Länderpokalen werden genauso wie die Übernachtungskosten, bedingt durch Einzelzimmerbelegung und kleinere Fahrgemeinschaften, höher ausfallen als sonst.

Der Vorstand hat und wird dabei im Rahmen seiner Verbandsführungsaufgabe zwischen den Mitgliederversammlungen handeln.

Die Beauftragung durch die Mitglieder erhöht durch die Präzisierung, für zukünftige Entscheidungen, die Rechtssicherheit.

Hannover den 14.01.2022